
鹿児島県立指宿高等学校○ 

 

令和６年度 第２回学校関係者評価委員会（ＦＩ委員会） 報告 

 

１ 日 時  令和７年２月 14日（金） 14:00～14:50（50分） 

 

２ 場 所  本校会議室 

 

３ 日 程  ⑴ 開会のことば（教頭）  

       ⑵ 学校長あいさつ（校長） 

       ⑶ 学校評価結果報告（教頭） 

        ａ 職員集計結果 

        ｂ 生徒学校生活集計結果 

        ｃ 保護者アンケート集計結果 

        ｄ 令和６年度学校評価結果の分析・考察及び改善策の検討 

       ⑷ 総括評価・意見交換 

        ｅ 本年度の取組等について 

       ⑸ 閉会のことば（教頭） 

 

４ 出席者  外部評価委員 ４名 ，本校評価委員 ９名  計 13名 

    

５ 委員からの質問・提言・感想等 

 Ｑ 質問項目３の「宿題の量の最適化」について，生徒は具体的に多いと感じているのか，

少ないと感じているのか？ 

 Ａ アンケート等に記載の余地はないが，普段を見ていると「量が多い」と感じている生

徒が多いようだ。 

 

 Ｑ 保護者の回答率が下がったのはなぜか？ 

 Ａ 校務支援システム「See-Smile」のみで回答を受け付けたことが原因と考えられる。ま

た，回答する際のアドレスから匿名ではないと感じた保護者もおり，回答率が伸び悩ん

だ。 

 

 Ｑ 質問項目 11 の「ブログ等での学校の様子がよく分かるか？」が昨年に引き続き△だ

が，例えば，ブログを更新するたびに安心安全メールで保護者へ知らせる等の手立ては

とれないか？ 

 Ａ 今後，そういった方法も検討し，保護者への周知を促したい。 

  

 Ｑ 中学生１日体験入学の実施日を中学校の行事等とかぶらないように検討してほしい。 

 Ａ 近隣の中学校へ行事や中体連の日程等を確認し，来年度は７月 30日（水）に実施する

予定である。 

 

 



 Ｑ 自転車通学時のヘルメット着用義務化について，生徒の反応はどうだったか？ 

 Ａ 最初は戸惑いもあったが，全員受け入れた。物品の状況等もあり全員が買いそろえる

まで時間がかかった。多くの自転車通学生が着用しているが，一部，下校時かぶらない，

あごひもをつけていない等の生徒が見受けられる。見つけ次第，根気強く指導してまい

りたい。 

 

 Ｑ 自動採点システムとはどういったものか？ 

 Ａ 生徒の解答用紙をスキャナーで読み込ませ，事前に模範解答を読み込ませたソフトが

採点を行うものである。業務改善に資するものであり，生徒の学力向上も期待できる。 

 

 Ｑ リモート授業は何人くらいの生徒が受けているか？ 

 Ａ 欠席日数 30日以上の長期欠席者を対象に実施しているが，教員の肖像権等もあること

から，実施可能な教科科目で対応している。現在２～３人の生徒が受けている。 

 

 ○ 地域のボランティア等に中学生がなかなか参加しない。高校生からも中学生へ（参加

を促す）声かけをしてほしい。 

 

 


